

Compartir, comentar, conservar

¿Qué hacer para compartir las noticias y los videos que más te gustan? Hemos añadido nuevas herramientas que lo facilitan.

23/11/2009

Para compartir con cualquier persona el contenido que visualiza en esta página web, hemos creado una nueva herramienta que funciona así: cuando esté navegando y encuentre algo que le interese, tan sólo tendrá que pulsar sobre uno de los tres iconos y podrá compartir dicho

enlace a través de sus contactos de Facebook, Twitter y Delicious.

¿Qué son Delicious, Facebook y Twitter?

Conservar y distribuir

Pronunciado en inglés *delicious* (en español *delicioso*) es un servicio de gestión de marcadores sociales en web anteriormente conocido como "del.icio.us". Permite agregar los marcadores que clásicamente se guardaban en los navegadores y categorizarlos con un sistema de etiquetado denominado folcsonomías (*tags*). No sólo puede almacenar sitios webs, sino que también permite compartirlos con otros usuarios de del.icio.us y determinar cuántos tienen un determinado enlace guardado en sus marcadores.

Compartir con más de 300 millones de usuarios

Facebook es un sitio web gratuito de redes sociales creado por Mark Zuckerberg y que tiene más de 300 millones de usuarios. Originalmente era un sitio para estudiantes de la Universidad de Harvard, pero actualmente está abierto a cualquier persona que tenga una cuenta de correo electrónico. Los usuarios pueden participar en una o más redes sociales, en relación con su situación académica, su lugar de trabajo o región geográfica.

Microblogging

Twitter (['twɪtər] o ['twɪtər] gorjear, parlotear) es un servicio gratuito de microblogging que permite a sus usuarios enviar micro-entradas basadas en texto, denominadas "tweets", de una longitud máxima de 140 caracteres. El envío de estos mensajes se puede realizar tanto por el sitio web de Twitter, como vía SMS (short message service) desde un

teléfono móvil, desde programas de mensajería instantánea, o incluso desde cualquier aplicación de terceros.

Estas actualizaciones se muestran en la página de perfil del usuario, y son también enviadas de forma inmediata a otros usuarios que han elegido la opción de recibirlas. A estos usuarios se les puede restringir el envío de estos mensajes sólo a miembros de su círculo de amigos o permitir su acceso a todos los usuarios, que es la opción por defecto.

Otras herramientas, más facilidades

Además, desde hace varios meses se puede consultar la página desde el **celular**. Muchas personas, en su mayoría gente joven, está utilizando el teléfono celular para descargar la Carta del Prelado y los testimonios que se publican.

¿Para qué sirve el RSS y cómo se utiliza?

RSS es un acrónimo que tiene diferentes significados, pero el más aceptado es Really Simple Syndication (sindicación verdaderamente sencilla). Sirve para suscribirse a los nuevos contenidos de una página web desde la última visita, entre otras posibilidades. Su ventaja es que el usuario controla totalmente la comunicación.

El sistema es muy sencillo: debe localizar el icono de la izquierda al final de la página y copiar el enlace de la página a la que conduce. Después busque en el lector que utilice la opción de agregar una nueva suscripción y pegue el enlace en la caja de texto. Ahora podrá disfrutar de esta herramienta que facilita estar al corriente de todo lo que se publique en <https://www.opusdei.org.mx>.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/compartir-
comentar-conservar/](https://opusdei.org/es-mx/article/compartir-comentar-conservar/) (24/01/2026)